
Auf einen Blick

Vom 27. - 29. November 2019 machten Schülerinnen und Schüler der Sekundarschule Horn/ Bad Meinberg 
gemeinsam Politik! Nach einem Crashkurs in Kommunalpolitik entwickelten sie aus ihren eigenen Ideen 
Anträge und bereiteten sich auf die Diskussionen vor.

Am großen Planspieltag wurden sie begleitet von zahlreichen Ratsmitgliedern, die ihnen mit Rat und Tat zur 
Seite standen. 

In den drei parallel stattfindenden Ausschusssitzungen (geleitet von echten Ausschussvorsitzenden) 
„Soziales und Tourismus“, „Jugend und Sport“ und „Bau, Verkehr und Umwelt“ diskutierten die Politik-
Klassen ihre Themen. Nach einer anschließenden Fraktionssitzung kamen alle Schüler in einer großen 
fiktiven Ratssitzung zur Abschluss-Debatte zusammen.

Fotos von den gemeinsamen Tagen, die unser Presse-Team aufgenommen hat, (und später auch den Film 
über das Planspiel) finden Sie unter: www.pimpyourtown.de/kreis-lippe/

Danke für Pimp Your Town! Kreis Lippe 2019!

__________________________________________________________________________________
Politik zum Anfassen e.V. | www.politikzumanfassen.de | (0511) 37 35 36 30 | politik@zumanfassen.de

Hier sind Sie gefragt! 

Den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist
von Anfang an klar, dass bei allem die „echte“ Politik das letzte Wort und die

alleinige Entscheidung hat. Aber wir werben dafür, sich ernsthaft
die Impulse der Schülerinnen und Schüler anzuschauen und die

Ideen dahinter zu entdecken.

Wenn gewünscht, kommen wir gern nach dem Planspiel noch
einmal bei Ihnen vorbei zu einem gemeinsamen „LaunchPad“-Work-

shop. Dort helfen wir, wie die Antragsideen verfeinert werden und 
realisierbarer gemacht werden können und wie mit einzelnen 

Anträgen weiter umgegangen werden kann.

So wird aus einem Projekt zur politischen Bildung 
ein echtes Beteiligungsprogramm.

mailto:politik@zumanfassen.de


	 1	

Kreis Lippe           Politik zum Anfassen e.V.           5. Dezember 2019 
 
Einladung  
 
zur  fiktiven Sitzung des Rates im Planspiel Pimp Your Town! 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der 1 zu Preisanpassung der Busfahrkarten  ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
2. der 2 zu Erneuerte Straßen  ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
3. der 3 zu Mehr Mülleimer  ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
4. der 1 zu Kleine Jugend Einrichtungen ❒  Ausschuss für Jugend und Sport  
		
5. der 2 zu Kleiner Vergnügungspark ❒  Ausschuss für Jugend und Sport  
		
6. der 3 zu Bessere Schwimmbäder  ❒  Ausschuss für Jugend und Sport  
		
7. der 1 zu Mehr Einkaufsmöglichkeiten im Kreis Lippe  

✌  Ausschuss für Soziales und Tourismus  
		
8. der 2 zu Ältere Gebäude renovieren 

✌  Ausschuss für Soziales und Tourismus  
		
9. der 3 zu Schule digitalisieren 

✌  Ausschuss für Soziales und Tourismus  
		
10. der 1 zu Eine Anpassung der Busfahrzeiten  ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
11. der 2 zu Mehr Natur in den Städten ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
12. der 3 zu Mehr öffentliche Sitzplätze  ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
13. der 1 zu Treffpunkte für Jugendliche im Sommer ❒ 
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 Ausschuss für Jugend und Sport  
		
14. der 2 zu Internetcafe ❒  Ausschuss für Jugend und Sport  
		
15. der 3 zu Kartbahn ❒  Ausschuss für Jugend und Sport  
		
16. der 1 zu Musikstudios in kleinen Städten im Kreis Lippe 

✌  Ausschuss für Soziales und Tourismus  
		
17. der 2 zu Größere Bücherei  

✌  Ausschuss für Soziales und Tourismus  
		
18. der 3 zu Mehr Läden in Horn (Shoppingcenter) 

✌  Ausschuss für Soziales und Tourismus  
		
19. der 1 zu Weniger Autohändler im Kreis Lippe ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
20. der 2 zu Mehr Fahrradwege  ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
21. der 3 zu Mehr und größere Parkplätze  ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
22. der 1 zu Tanzangebote in Horn  ❒  Ausschuss für Jugend und Sport  
		
23. der 2 zu Freizeitaktivitäten ❒  Ausschuss für Jugend und Sport  
		
24. der 3 zu Mehr Gebäude für Freizeitaktivitäten ❒  Ausschuss für Jugend und Sport  
		
25. der 1 zu Bessere Krankenhäuser im Kreis Lippe  

✌  Ausschuss für Soziales und Tourismus  
		
26. der 2 zu Mehr Tierärzte  

✌  Ausschuss für Soziales und Tourismus  
		
27. der 3 zu Bessere Weiterbildungsmöglichkeiten 

✌  Ausschuss für Soziales und Tourismus  
		
28. der 1 zu Mehr Pflanzen an den Straßen  ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
29. der 2 zu E-Scooter ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
30. der 3 zu Mehr Grünflächen  ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
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31. der 1 zu Mehr Basketballplätze im Kreis Lippe ❒  Ausschuss für Jugend und Sport  
		
32. der 2 zu Bessere Sportplätze  ❒  Ausschuss für Jugend und Sport  
		
33. der 3 zu Skatepark ❒  Ausschuss für Jugend und Sport  
		
34. der 1 zu Mehr Einkaufsmöglichkeiten im Keis Lippe 

✌  Ausschuss für Soziales und Tourismus  
		
35. der 2 zu Möglichkeiten zum Ausgehen 

✌  Ausschuss für Soziales und Tourismus  
		
36. der 3 zu Bessere Polizei 

✌  Ausschuss für Soziales und Tourismus  
		
37. der 1 zu Eine Bessere verteilung der Mülleimer  ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
38. der 2 zu Regelmäßige Stadtreinigung ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
39. der 3 zu Busverbindungen  ✺  Ausschuss für Bau, Verkehr und Umwelt  
		
40. der 1 zu Club für Jugendliche ab 16 ❒  Ausschuss für Jugend und Sport  
		
41. der 2 zu Verschönerung der Spielplätze ❒  Ausschuss für Jugend und Sport  
		
42. der 3 zu Förderung für Vereine ❒  Ausschuss für Jugend und Sport  
		
43. der 1 zu Mehr Häuser für Obdachlose im Kreis Lippe  

✌  Ausschuss für Soziales und Tourismus  
		
44. der 2 zu Tierheim  

✌  Ausschuss für Soziales und Tourismus  
		
45. der 3 zu Freies Wlan  

✌  Ausschuss für Soziales und Tourismus  
		
 



 

	
	

✺	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Preisanpassung	der	Busfahrkarten		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	die	Preise	der	Tickets	angepasst	werden.	Um	mehr	
Menschen	die	möglichkeit	zugeben,	mit	dem	Bus	zufahren.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Wenn	mehr	Menschen	mit	dem	Bus	fahren	(können)	ist	das	nicht	nur	erheblich	besser	für	die	
umwelt,	sondern	auch	noch	für	Menschen	gut,die	sich	evtl	keinen	eigenen	fahrbaren	
Untersastz	leisten	können.	
	
Issam	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	3	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Erneuerte	Straßen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	die	Straßen	in	Lippe	erneuert	werden.	Vor	allem	die	
Schnellstrassen	zwischen	Horn	und	Detmold	und	von	Horn	nach	Bad	Meinberg	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:		
	
	
Sachdarstellung	
Die	Sraßen	sind	sehr	kaputt,	und	es	ist	unkomfortabel	auf	ihnen	zu	fahren.Des	Weiteren	
beschädigen	LKws	die	Straßen	und	sorgen	für	grosse	schlaglöcher.	
	
Yasin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	40	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Mehr	Mülleimer		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	im	Kreis	Lippe	mehr	Mülleimer	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Antrag	zurückgezogen	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Wir	stellen	diesen	Antrag	wegen	der	Umwelt.	Wenn	es	keine	Mülleimer	gibt	und	einer	seinen	
Müll	weg	schmeißen	will,	aber	da	kein	Mülleimer	ist	dann	schmeißt	diese	Person	auf	den	
Boden.	Dann	liegt	überall	Müll	auf	dem	Boden	und	das	ist	nicht	so	schön.	
	
Time	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Sport	 	 	 					
Kleine	Jugend	Einrichtungen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	es	eine	kleine	Jugendeinrichtung	in	Horn	geben	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Landkreis	soll	die	Einrichtung	in	Horn	renovieren,	sanieren	und	
modernisieren.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Wir	wünschen	uns	vom	Kreisrat	eine	Jugendeinrichtung,	weil	die	meisten	Personen	Lust	auf	
ein	Treffen	haben.	
	
David	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Sport	 	 	 					
Kleiner	Vergnügungspark	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	ein	Vergnügungspark	mit	vielen	Angeboten,	z.B.	ein	
Kletterpark	gebaut	wird.	Das	könnte	man	dann	in	Bad	Meinberg	im	Park	machen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Landkreis	soll	lediglich	einen	Kletterpark	errichten.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Da	viele	Kinder	und	Teens	nicht	mehr	gerne	oder	gar	nicht	mehr	gehen	wollen,	könnte	man	
diese	Parks	errichten.	So	könnten	die	Eltern	im	Park	spazieren	gehen	und	die	Kinder/Teens	
sind	dann	beschäftigt	und	sind	so	nicht	mehr	so	viel	am	Handy.	
	
Dorothea	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	8	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	zurückgezogen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Sport	 	 	 					
Bessere	Schwimmbäder		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	die	alten	Schwimmbäder	erneuert	werden	sollen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	Verwaltung	soll	prüfen,	ob	diese	erneuert	werden	können.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Die	Schwimmbäder	sollen	erneuert	werden,	damit	es	angenehemer	ist,	zu	schwimmen.	
	
Caden,	Jan	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	3	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Tourismus	 	 	 					
Mehr	Einkaufsmöglichkeiten	im	Kreis	Lippe		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	die	leeren	Läden,	die	in	den	Städten	sind,	mit	
verschiedenen	Geschäften	gefüllt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammen	mit	TOP	18	und	TOP	35	nach	TOP	8	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Damit	die	Läden	in	der	Stadt	nicht	so	leer	sind	und	wenn	man	mal	etwas	kaufen	möchte,	dass	
man	dann	nicht	so	weit	weg	fahren	muss.	
	
Lenja		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	0	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	40	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Tourismus	 	 	 					
Ältere	Gebäude	renovieren		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	die	Älteren	Gebäude	in	Horn	und	Bad	Meinberg	zu	
renovieren	und	zum	Zweck	der	Jugendlichen	benutzen.Ein	Beispiel	wäre:	In	den	renovierten	
Gebäuden	Internet	Cafes	zu	eröffnen,	oder	neue	Bücherläden	zu	eröffnen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Kreistag	möge	den	Antrag	an	die	zuständigen	Städte	weiterleiten	
	
Im	Rat:	Der	Kreistag	soll	sich	dafür	einsetzen.	
	
	
Sachdarstellung	
Ich	stelle	diesen	Antrag,	weil	es	zur	Zeit	bei	den	Jugentlichen	sehr	monoton	im	Leben	
aussieht.Daher	sollten	die	Jugnetlichen	auch	raus	gehen	und	im	Internet	Cafe	oder	in	der	
Bibliothek	sich	austauschen.	Man	sollte	für	diese	Aktivitäten	die	Alten	Gebäude	nehmen	da	
sie	nicht	benutzt	werden	und	man	so	viel	Platz	spart.	
	
Berkay	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	40	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Tourismus	 	 	 					
Schule	digitalisieren	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	die	Schulen	digitalisiert	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Kreistag	möge	den	Antrag	an	die	zuständige	Instanz	weiterleiten	
	
Im	Rat:		
	
	
Sachdarstellung	
Diesen	Antrag	stellen	wir	aus	dem	Grund,	weil	durch	die	Digitalisierung	die	Rucksäcke	
leichter	werden	und	die	Schüler	eventuell	im	späteren	Berufsleben,	wenn	sie	z.B	am	
Computer	arbeiten	müssen,	besser	zurecht	kommen	können.	
	
Benny,	Carolin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	32	Ja	|	5	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Eine	Anpassung	der	Busfahrzeiten		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	die	zeiten	der	fahrenden	Busse	angepasst	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	zusammengelegt	mit	TOP	39	
	
Im	Rat:		
	
	
Sachdarstellung	
Es	ist	nach	20	Uhr	nicht	mehr	möglich	mit	dem	bus	irgendwo	hinzukommen	das	ist	gerade	
für	Jugendliche	schwierig,	da	sie	oft	noch	nach	20	Uhr	auf	den	Strassen	sind	was	aber	nicht	
immer	möglich	ist,	da	die	busse	nicht	mehr	fahren.	
	
Linus	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	1	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	40	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Mehr	Natur	in	den	Städten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Natur	in	den	Städten	geen	soll.	Am	Besten	
wären	Naturparks	oder	Bäume	an	den	Straßen,	genauer	gesagt	am	Bürgersteig.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	es	zu	wenig	Natur	in	der	Stadt	gibt.	Mehr	Natur	würde	die	
Stadt	verschönern.	
	
Mike,Paul	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Mehr	öffentliche	Sitzplätze		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Sitzplätze	im	Kreis	Lippe	gibt	(z.B.	Bänke)	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Weil	ältere	Leute	nicht	lange	gehen	können	und	zwischendurch	eine	Pause	machen	und	sich	
hinsetzen	wollen.	Meistens	gibt	es	dann	keine	Sitzplätze,	was	für	sie	ein	Nachteil	ist.	In	Horn	
zum	Beispiel	ist	das	keine	Seltenheit	mehr,	da	sie	bei	uns	kaputt	gemacht	wurden/werden.	
Wenn	sie	neu	gemacht	werden	sollten,	dann	aus	Metall,	da	sie	dann	länger	halten	und	nicht	
direkt	kaputt	gemacht	werden		
	
Sina		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	8	Ja	|	5	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Sport	 	 	 					
Treffpunkte	für	Jugendliche	im	Sommer	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	im	Sommer	in	Kreis	Lippe	mehr	Treffpunkte	für	
Jugendliche	angeboten	werden.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Der	Kreistag	soll	sich	dafür	einsetzen	
	
	
Sachdarstellung	
Wir	als	Fraktion	1	möchten	gerne	mehr	Treffpunkte	für	den	Kreis	Lippe,	weil	man	sich	im	
Sommer	mit	mehrern	Leuten	treffen	kann	und	man	dort	auch	mal	laut	Musik	hören	kann.	
	
Yasmin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	3	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	17	Ja	|	16	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Sport	 	 	 					
Internetcafe	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	in	Kreis	Lippe	ein	Internetcafe	am	Busbahnhof	stehen	
soll.	Darin	soll	es	Computer	und	freies	Wlan	geben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	soll	ein	freies	Wlan	eingerichtet	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Das	Thema	ist	wichtig,	weil	man	damit	die	sozialen	Kontakte	pflegt	und	dann	nicht	nur	
Zuhause	rumhängt.	
	
Tim	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Sport	 	 	 					
Kartbahn	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	eine	Kartbahn	gebaut	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	Verwaltung	soll	damit	beauftragt	werden	einen	Investor	zu	finden.	
	
Im	Rat:	Der	Kreistsg	soll	sich	dafür	einsetzen	
	
	
Sachdarstellung	
Es	soll	eine	Kartbahn	gebaut	werden,	damit	die	Jugendlichen	in	ihrer	Freizeit	mehr	
Möglichkeiten	haben,	sich	zu	beschäftigen.	
	
Caden,	Jan	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	38	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Tourismus	 	 	 					
Musikstudios	in	kleinen	Städten	im	Kreis	Lippe	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	Musikstudios	auch	in	kleinen	Städten	zu	eröffnen,	da	so	auch	
Leute	in	kleinen	Städten	die	Chance	haben,	erfolgreich	durch	Musik	zu	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Kreisrat	möge	den	Antrag	an	den	Landesverband	und	an	
Musikhochschulen	im	Kreis	Lippe	weiterleiten.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Da	viele	Menschen	davon	träumen,	mit	Musik	erfolgreich	zu	werden,	aber	es	keine	guten	
Musikstudios	im	Kreis	Lippe	gibt	.	
	
Cem	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	2	Ja	|	9	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	17	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Tourismus	 	 	 					
Größere	Bücherei		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	alten	Büchereien	vergrößert	werden,	damit	man	eine	
größere	und	bessere	Auswahl	hat.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Kreisrat	möge	den	Antrag	an	die	Kommunen	im	Kreis	Lippe	weiterleiten	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	damit	viele	Leser/innen	Auswahl	an	verschiedenen	Büchern	
haben.	Das	kann	man	auch	gut	für	die	Schule	nutzen,	um	sich	zu	informieren.	
	
Belinay,	Dilara	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	8	Ja	|	4	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	18	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Tourismus	 	 	 					
Mehr	Läden	in	Horn	(Shoppingcenter)	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Läden	in	Horn	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammen	mit	TOP	35	und	TOP	7	zu	TOP	7	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Das	hätte	den	Vorteil,	dass	mehr	Touristen	und	Jugendliche	angezogen	werden.	Dadurch	
würde	der	Umsatz	deutlich	steigen.	
	
Carolin,	Benny	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	0	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	19	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Weniger	Autohändler	im	Kreis	Lippe	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	im	Landkreis	Kreis	Lippe	weniger	Antohändler	platziert	
werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Antrag	zurückgezogen	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Es	gibt	zu	viele	Autohändler.	Das	ist	nicht	nur	unattraktiv	für	Touristen,	sondern	auch	für	
Jugendliche,	da	sie	mit	solchen	Gebäuden	nicht	viel	anfangen	können	und	dementsprechend	
weniger	in	Kreis	Lippe	unterwegs	sind.	
	
Hevi	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	20	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Mehr	Fahrradwege		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	die	Radwege	in	den	Städten	erneuert	werden	sollten	
bzw.	erbaut	werden	sollten	wie	z.B.	in	Horn-	Bad	Meinberg,	Detmold	und	Blomberg.	Am	
nötigsten	hat	es	Horn-	Bad	Meinberg,	Billerbeck	und	Steinheim		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	da	Fahrradwege	im	Umkreis	von	Horn-	Bad	Meinberg	und	
Steinheim	im	Mangel	sind.	Außerdem	müssen	die	alten	bzw.	die	jetzigen	Fahrradwege	
erneuert	werden,	da	sie	Schlaglöcher	enthalten	(Unsichere	Fahrradwege).		
	
Mike,	Paul	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	35	Ja	|	0	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	21	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Mehr	und	größere	Parkplätze		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	im	Kreis	Lippe	die	Parkplätze	mehrfach	gebaut	und	
vergrößert	werden	sollen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	neuen	Parkplätze	sollen	statt	durch	Farbstriche	durch	Grünstreifen	mit	
z.B.	Rasen,	Blumen	oder	Bäumen	voneinander	getrennt	werden.	
	
Im	Rat:	Der	Kreistag	soll	mehr	Parkplätze	bauen	und	die	Parkplätze	müssen	vergrößert	
werden	
	
	
Sachdarstellung	
Die	Parkplätze	sollen	mehr	und	vergrößert	werden,	da	die	Autos	zu	der	jetzigen	Zeit	immer	
größer	gebaut	werden	und	die	Plarkplätze	für	die	Größe	der	Autos	einfach	zu	klein	sind.	
Dadurch	wird	das	Unfallrisiko	immer	höher,	dass	die	Nachbarautos	beschädigt	werden	beim	
Türen	öffnen.	
	
Emily	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	5	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	38	Ja	|	2	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	22	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Sport	 	 	 					
Tanzangebote	in	Horn		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Tanzangebote	in	Horn	geben	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Der	Kreistag	führt	Gespräche	mit	den	Kommunen	und	Vereine		
	
	
Sachdarstellung	
Wir	wünschen	uns	vom	Kreisrat,	dass	es	Tanzangebote	geben	soll,	da	es	in	Lippe	nur	
überteuerte	Tanzschulen	gibt	und	diese	teilweise	weit	entfernt	sind	und	unsere	Eltern	uns	
nicht	immer	fahren	können.	
	
Lara	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	4	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	13	Ja	|	22	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	23	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Sport	 	 	 					
Freizeitaktivitäten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	ein	Volleyballplatz	in	Horn	gebaut	werden	soll,	z.B.	mit	
Sand	und	ein	Volleyballnetz.	Es	sollte	auch	viele	Vereine	geben,	wo	man	machen	kann,	was	
man	will,	damit	die	Jugendlichen	ihre	Hobbys	durchführen	und	Spaß	haben	können.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	soll	der	Bedarf	nach	diesen	festgestellt	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Mir	ist	dieses	Thema	wichtig,	weil	man	dann	auch	für	den	Jugendlichen	den	Freiraum	gibt	
den	sport,	den	man	machen	möchte	auch	durchführen	kann.Das	man	dabei	auch	spaß	hat.	
	
Anita	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	24	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Sport	 	 	 					
Mehr	Gebäude	für	Freizeitaktivitäten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	mehr	Gebäude	für	Freizeitaktivitäten	für	Jugendliche	
gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Antrag	zurückgezogen	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Es	sollen	mehr	Gebäude	für	Freizeitaktivitäten	errichtet	werden,	damit	die	Jugendlichen	eine	
höhere	Auswahl	haben,	um	sich	zu	beschäftigen.	
	
Caden,	Marlon	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	25	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Tourismus	 	 	 					
Bessere	Krankenhäuser	im	Kreis	Lippe		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	es	eine	bessere	Versorgung	in	Krankenwagen,	mehr	
Mitarbeiter	und	modernere	medizinische	Geräte	für	die	Patienten	geben	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Damit	Patienten	oder	Erkrankte	schnell	wieder	gesund	werden	können.	Man	bräuchte	auch	
moderne	Technicken	und	Krankenhäuser,	damit	die	Patienten	sich	wohlfühlen.	
	
Arzu		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	im	Rat:	20	Ja	|	17	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	26	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Tourismus	 	 	 					
Mehr	Tierärzte		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	es	Tierärzte	in	Horn-Bad	Meinberg	geben	soll,	weil	es	
nur	einen	Tierarzt	in	Horn	gibt.	Da	es	in	Bad	Meinberg	kein	Tierartzt	gibt,	muss	man	immer	
nach	Horn	fahren.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Kreistag	möge	sich	dafür	einsetzten,	die	Rahmenbedingungen	für	
Tierarzpraxen	zu	verbessern	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Uns	ist	das	Thema	wichtig,	da	Tiere	auch	medizinsche	Hilfe	benötigen.	Meistens	sind	die	
Tierarztpraxen	überfüllt	und	es	dauert	lange	bis	man	dran	ist.	Außerdem	muss	man	die	lange	
Strecke	auch	noch	fahren.		
	
Lorena	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	8	Ja	|	0	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	27	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Tourismus	 	 	 					
Bessere	Weiterbildungsmöglichkeiten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	die	Schüler	auch	in	anderen	Fächern,	die	für	das	spätere	
Berufsleben	notwendig	sein	könnten,	unterrichtet	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Kreistag	möge	den	Antrag	an	die	zuständige	Instanz	weiterleiten	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Diesen	Antrag	stellen	wir	aus	dem	Grund,	weil	es	wichtig	ist,	dass	die	Schüler	im	späteren	
Berufsleben	gut	zurecht	kommen.	
	
Carolin,	Benny	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	0	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	28	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Mehr	Pflanzen	an	den	Straßen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	im	Landkreis	Lippe	mehr	Bäume	und	Gräser	gepflanzt	
werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Dies	verbessert	die	Luftqualität	erheblich	und	macht	die	Stadt	insgesamt	attraktiver,	da	nicht	
überall	nur	graue	Häuserwände	sind.	
	
Deniz	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	34	Ja	|	3	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	29	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
E-Scooter	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	es	mehr	E-Scooter	in	den	größeren	Städten	geben	soll.	
E-Scooter	sollten	vor	allem	in	Detmold,	Steinheim	und	Bad	Salzuflen	vorherstechen.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
E-Scooter	sind	gut,	weil	dadurch	weniger	Autos	fahren	werden	und	ein	niedrigerer	CO2-
Ausstoß	produziert	wird.	Außerdem	ist	man	mobiler	in	dem	Städten	und	die	Autos	in	den	
Städten	werden	weniger,	da	die	E-Scooter	mehr	genutzt	werden.	
	
Yasin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	8	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	30	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Mehr	Grünflächen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	im	Landkreis	Lippe	mehr	Grünflächen	entstehen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Es	wäre	gut,	mehr	Grünflächen	zu	haben,	um	mehr	Lebewesen	einen	Lebensraum	zu	
ermöglichen,	z.B.	einen	Park	zu	beschaffen,	um	spazieren	zu	gehen	.	
	
Time	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	37	Ja	|	2	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	31	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Sport	 	 	 					
Mehr	Basketballplätze	im	Kreis	Lippe	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	mehr	Basketballplätze	in	Kreis	Lippe	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Kreistag	soll	sich	dafür	einsetzen.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Wir	als	Fraktion	1	hätten	gerne	mehr	Basketballplätze,da	viele	Jugendliche	gerne	Basketball	
spielen	und	wir	in	Kreis	Lippe	zu	wenig	Baskettballplätze	haben.	
	
Luca,	Til	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	32	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Sport	 	 	 					
Bessere	Sportplätze		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	die	Sportplätze	sollen	schöner	gemacht	werden.	Die	
Umkleidekabinen	sollen	renoviert	werden	und	größer	gemacht	werden.(Im	Eggestadion)	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Kreistag	soll	sich	dafür	einsetzen	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Die	sollen	neu	gemacht	werden,	weil	die	Umkleidekabinen	zu	dreckig	sind.	Wenn	die	Kabinen	
sauber	sind	sieht	es	für	die	Umgebung	besser	aus	und	man	fühlt	sich	"wohler",	wenn	man	
sich	umzieht.	
	
Uwais	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	33	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Sport	 	 	 					
Skatepark	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	neue	Skateparks	gebaut	oder	die	alten	erneuert	werden		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Kreistag	soll	sich	dafür	einsetzen	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Es	sollen	neue	Skateparks	errichtet	werden	,	weil	die	alten	kaputt	oder	zu	klein	sind.	
	
Caden,	Marlon	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	37	Ja	|	2	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	34	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Tourismus	 	 	 					
Mehr	Einkaufsmöglichkeiten	im	Keis	Lippe	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	es	mit	einer	Zeitspanne	von	5/6	Stunden	freies	WLAN/	
Internet	gibt	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammen	mit	TOP	45	nach	TOP	45	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Wenn	man	jemanden	erreichen	möchte	muss	und	man	kein	Guthaben	oder	Datenvolumen	
hat,	kann	man	dann	über	das	freie	Internet	die	Person	erreichen	
	
Noah	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	35	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Tourismus	 	 	 					
Möglichkeiten	zum	Ausgehen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	mehr	Möglichkeiten	geschaffen	werden,	um	in	Horn-Bad	
Meinberg	auszugehen,	Beispiele	dafür	wären	Bars	und	Restaurants,	um	sich	besser	in	die	
Gemeinschaft	einzuleben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammen	mit	TOP	7	und	TOP	18	nach	TOP	7	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Ich	stelle	diesen	Antrag	da	mir	wichtig	ist,	das	man	sich	besser	in	die	Gemeinschaft	
einbringen	kann	und	man	mehr	Möglichkeiten	hat	auszugehen.	(Den	Tourismus	ankurbeln.)	
	
Francesco	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	0	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	36	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Tourismus	 	 	 					
Bessere	Polizei	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	bessere	Polizei	im	Kreis	Lippe	zur	Verfügung	steht.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Kreisrat	möge	den	Antrag	an	das	Land	NRW	weiterleiten	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Das	hätte	den	Vorteil,	dass	weniger	Schäden	in	Bushaltestellen,	Mülltonnen	etc.	enstehen	
würden.	Dadurch	würden	sich	die	Bürger	von	Kreis	Lippe	wohler	fühlen.	
	
Carolin,	Benny	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	37	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Eine	Bessere	verteilung	der	Mülleimer		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	im	Landkreis	Lippe	mehr	Mülleimer	platziert	werden,	
um	die	Sauberkeit	der	Stadt	zu	garantieren	und	Menschen,Tiere	und	Pflanzen	gesund	zu	
halten.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Wir	brauchen	mehr	Mülleimer,	da	in	manchen	Städten	Müll	liegt	wo	man	nur	hinsieht,	das	ist	
weder	schön	noch	gesund	und	auch	nicht	sehr	attraktiv	für	den	Tourismus.	
	
Deniz	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Antrag	zurückgezogen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	38	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Regelmäßige	Stadtreinigung	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	die	Städte	im	Kreis	Lippe	öfter	gereinigt	werden	sollen.	
Vor	allem	in	Horn-Bad	Meinberg	und	Detmold	wäre	das	nötig.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Wir	finden	das	die	Städte/Orte	sehr	dreckig	sind	und	mehr	Sauberkeit	benötigen.	
	
Mike,	Paul	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	39	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Verkehr	und	Umwelt	 	 	 					
Busverbindungen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,dass	es	mehr	Busse	und	Bushaltestellen	auf	den	Dörfern	gibt		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	zusammengelegt	mit	TOP	10	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Es	gibt	auf	den	Dörfern	in	Lippe	zu	wenige	Busse	und	Bushaltestellen	bzw.	keine	guten	
Busverbindungen.	Man	muss	viel	umsteigen	und	auf	Dauer	werden	die	Busfahrkarten	sehr	
teuer.	Am	besten	wäre	es,	wenn	es	direkte	Busverbindungen	gäbe,	man	für	diese	dann	1,50	
mehr	bezahlen	müsste,	dafür	aber	nur	1	mal	bezahlen	müsste.		
	
Emily		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	40	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Sport	 	 	 					
Club	für	Jugendliche	ab	16	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	mehr	Clubs	ab	16	Jahren	in	Lippe	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Kreistag	soll	sich	dafür	einsetzen	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Wir	als	Fraktion	1	möchten	gerne	mehr	Clubs	ab	16,	weil	man	dort	Abends	länger	draußen	
bleiben	kann.	Man	könnte	so	mehrmals	und	mit	Freunden	feiern	gehen.	
	
Tolga	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	0	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	41	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Sport	 	 	 					
Verschönerung	der	Spielplätze	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	das	Gras	gemäht	werden	soll.	Die	Bänke	und	die	
Spielgeräte	sollen	sauber	gehalten	werden.	Man	könnte	auch	mehr	Spielgeräte	einbauen,	wie	
z.B.	Tischtennisplatten.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Kreistag	soll	sich	um	die	regelmäßige	Sauberkeit	der	Spielplätze	bemühen.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Die	Spielplätze	sind	ziemlich	dreckig	und	es	ist	unangenehm	dort	hinzugehen.Die	Kinder	und	
Eltern	würden	sich	auf	einen	sauberen	Spielplatz	freuen	und	würden	öfter	hingehen.Die	
Jugendliche	würden	mehr	Spaß	daran	haben,	rauszugehen.	
	
Tobias	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	42	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend	und	Sport	 	 	 					
Förderung	für	Vereine		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	die	Vereine	finanziell	unterstützt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Kreistag	soll	sich	dafür	einsetzen	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Es	soll	eine	Förderung	für	die	Vereine	geben,	damit	die	Jugendlichen	sich	in	dem	Verein	
wohler	fühlen.	
	
Caden,	Marlon	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	43	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Tourismus	 	 	 					
Mehr	Häuser	für	Obdachlose	im	Kreis	Lippe		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	mehr	Häuser	für	Obdachlose	im	Kreis	Lippe	gebaut	
werden.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Kreistag	möge	die	Verwaltung	beauftragen,	aktuelle	Zahlen	zur	Anzahl	der	
Obdachlosen	und	zur	Anzahl	der	möglichen	Unterkünfte	erheben	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Damit	die	Obdachlosen	auch	einen	Platz	zum	Wohnen	haben,	weil	sie	nichts	tun	können,	
wenn	es	im	Winter	sehr	kalt	wird.	Das	wäre	wichtig,	damit	sie	auch	ein	halbwegs	gutes	Leben	
haben.	
	
David		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	0	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	44	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Tourismus	 	 	 					
Tierheim		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen,	dass	in	Horn-Bad	Meinberg	ein	Tierheim	gebaut	wird,	was	
normal	groß	ist,	sodass	man	dort	nach	Tieren	gucken	und	auch	welche	kaufen	kann.	Und	so	
können	Menschen	an	Tiere	herangeführt	werden.	Und	es	soll	auch	genug	Pflegepersonal	
geben.	Ich	würde	empfelhlen,	es	ein	bisschen	am	Stadtrand	zu	bauen,	sodass	es	niemanden	
stört.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Kreistag	möge	den	Antrag	an	die	Stadtverwaltung	in	Horn--Bad	Meinberg	
weiterleiten	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Ich	stelle	diesen	Antrag,	weil	es	zurzeit	viele	Tiere	gibt,	die	kein	zuhause	haben,	und	die	
meisten	Tierheime	sind	schon	überfüllt	und	ein	neues	Tierheim	würde	niemanden	schaden.	
Und	zu	dem	würde	man	auch	einge	Arbeitsplätze	damit	schaffen	so	das	weniger	Aberslos	
sind	und	man	kan	auch	Menschen	die	Angst	vor	Tieren	haben	an	Tiere	herumführen.	Zudem	
ist	es	ein	wichtiges	Thema,	weil	man	so	viele	Tierleben	retten	kann	und	damit	auch	was	gutes	
tut	den	Hunden	oder	Tieren	ein	zuhause	zugeben.	
	
Lars	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	8	Ja	|	1	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	29	Ja	|	4	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	45	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales	und	Tourismus	 	 	 					
Freies	Wlan		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Kreistag	möge	beschließen	,	dass	es	in	allen	Dörfer	und	Städten	in	Kreis	Lippe	freies	Wlan	
gibt		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Sachdarstellung	
Weil	WLAN	in	unserer	heutigen	Zeit	wichtig	ist	
	
Benny,	Carolin		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	37	Ja	|	2	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


